## **#PORELINAI**

## AMLO AGUSA ENJUAGUES ENTRE MORENA Y PAN

EL PRESIDENTE CALIFICÓ DE UN ACUERDO EN LO "OSCURITO" LA ELECCIÓN DE LOS 2 COMISIONADOS DEL INAI, RAZÓN POR LA CUAL LOS VETÓ. RICARDO MONREAL DIJO QUE SE TRATÓ DE UN CONSENSO CON TODA LA OPOSICIÓN

POR IVÁN SALDAÑA, NOEMÍ GUTIÉRREZ Y MISAEL ZAVALA/P4

ABREN FRENTE









## #LÓPEZOBRADOR

## AETO, POR ENJUAGUES CONFLPAN'

I presidente
Andrés Manuel López
Obrador justificó que el
veto a los recién nombrados comisionados
del INAI, Ana Yadira Alarcón y Rafael Luna, fue porque no puede
"aceptar esos enjuogues", entre
Morena y el PAN en el Senado.

Incluso, calificó de un acuerdo en lo "oscurito" la elección de los dos comisionados del INAI, pues afirma que no se actuó bien, "hubo un acuerdo, pero todo indica que se repartieron a los dos candidatos, uno para Morena y otro para el PAN, y eso no debe de permitirse", explicó.

En respuesta, el coordinador de la bancada de Morena en el NO DEBE HABER ACUERDOS EN LO OSCURITO, DICE. MONREAL ACLARA QUE NO FUE PACTO CON AN, SINO CONSENSO CON TODA LA OPOSICIÓN

POR IVÁN E. SALDAÑA, NOEMÍ GUTIÉRREZ Y MISAEL ZAVALA



• MIL 47 MDP, GAS-TO DE INAI. Senado, Ricardo Monreal, afirmó que no se trató de un pacto entre el PAN y Morena, sino de un consenso con el bloque de contención, conformado por PRI, PRD, PAN, MC y Grupo Plural.

"Acordé con todos porque no hay otra forma, Morena no tiene mayoría, tiene 60 de 128 senadores", aseveró. 106

 MIL PESOS, SUELDO DE COMI-SIONADOS.



No puedo convertirme en cómplice, no puedo establecer relaciones de complicidad con nadie; no es advertencia'.

Así, se abrió un nuevo frente entre el presidente López Obrador y el senador Monreal, además de que arreció sus críticas contra los organismos autónomos por lo oneroso de su funcionamiento.

El presidente López Obrador advirtió que ya no son los tiempos de las negociaciones del PRIAN en la que ambos partidos se repartían las posiciones en los órganos autónomos.

López Obrador dijo que hizo uso de la facultad de veto por la repartición de los puestos y aunque no los mencionó por sus nombres, dijo que uno de ellos tuvo el penúltimo lugar de la calificación y el otro caso está vinculada al PAN.

Ante ello, Monreal indicó que el acuerdo estaba desde diciembre, además, aclaró que no lo aleja del Presidente.

"No tengo actitud de diferencia sino cercanía con él. No me aleja de él", indicó. •